



SONDERSCHAU IN FRANKFURT

Der ASA-Verband auf der „Reifen“



Foto: ASA-Verband

Fachleute führen auf der Sonderschau unter anderem das Thema Reifenmontage vor.

Mit der 25. Automechanika feiert die Messe Frankfurt in diesem Jahr nicht nur ein besonderes Jubiläum. Die weltgrößte Fachmesse für Werkstattausrüstung, Ersatzteile und Zubehör findet erstmals zusammen mit der co-located Show „Reifen“ statt. Der ASA-Verband wird neben seinem Stand im Lounge-Charakter in Halle 8.0 (Stand B62) auch auf der „Reifen“ mit einem eigenen Stand vertreten sein. Die Werkstattausrüstungsexperten zeigen auf ihrem Stand (Halle 12.1, Stand A38) in der neuen Messehalle 12 das komplette Spektrum des digitalisierten und prozessoptimierten Reifenservice am „lebenden Objekt“. Frank Beaujean, ASA-Präsident, dazu: „Der Reifenservice ist ein traditionelles Geschäftsfeld der Autohäuser und Werkstätten. Gerade die Kfz-Branche hat in den letzten Jahren bewiesen, wie man mit interessanten Serviceangeboten verloren gegangenes Geschäft zurückerobern kann. Perfekter Service erfordert perfekte Ausstattung und ebensolche Prozesse. Das wollen wir mit der Sonderschau Reifenservice live in Halle 12 demonstrieren.“ Hier werden nicht nur die in einer Reifenwerkstatt benötigten Geräte vernetzt und in Aktion gezeigt. Fachleute demonstrieren mit modernsten Maschinen auch Reifen wuchten, montieren und reparieren. Weil Vernetzung für die Zuschauer oft schwer greif- und vorstellbar ist, haben sich die Verantwortlichen etwas Besonde-

res einfallen lassen. Das Zusammenspiel der unterschiedlichen Stationen und die automatische Informationsweitergabe im Reifenserviceprozess machen LED-Leuchtbahnen für die Zuschauer optisch erfassbar.

An der Sonderschau beteiligen sich die ASA-Mitgliedsunternehmen asanetwork GmbH, AVL Ditest, Corghi, Hella Gutmann Solutions, Hunter, MAHA, Robert Bosch, BlitzRotary, Snap-on Equipment, Tiresonic und Rema Tip Top. Mit dabei ist außerdem die Firma Gewe-Lagertec und selbstverständlich die Messe Frankfurt, die Ausstellungsfläche und passende Infrastruktur zur Verfügung stellt. Die ASA-Sonderschau wird während der gesamten Messe vom 11. bis zum 15. September zu sehen sein.



Foto: Messe Frankfurt

Die Automechanika Frankfurt findet 2018 zum 25. Mal in der Mainmetropole statt.

KOMPAKT

Mitgliederzuwachs nach der ASA-Jahresmitgliederversammlung 2018

Die ASA-Jahresmitgliederversammlung Anfang Juni in Warnemünde und die dort getroffenen Beschlüsse haben das Interesse an der Arbeit des ASA-Bundesverbands in der Branche deutlich gesteigert. Insbesondere die Öffnung für Dienstleistungsunternehmen aus dem Bereich Automotive führt zu verstärkten Beitrittsanfragen. Allein im Juni konnte der Verband mit den Firmen Capelec, DiQ Zert GmbH und Testo SE & Co. KGaA drei neue Mitglieder begrüßen.

Capelec ist ein französischer Prüfgerätespezialist und baut Systeme für technische Prüfungen von Pkw, Lkw und Motorrädern. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Montpellier hat vor Kurzem ein deutsches Vertriebsbüro eröffnet.

Die DiQ Zert GmbH mit Sitz im saarländischen Losheim am See ist Kalibrierdienstleister und kalibriert unter anderem Rollenbremsprüfstände, Scheinwerfereinstellprüfgeräte, Aufstellflächen für SEP und Längenmessmittel nach DAKS-Vorgaben.

Testo mit Hauptsitz in Lenzkirch im Hochschwarzwald ist Experte für Messtechnik und nach eigenen Angaben weltweit führend im Bereich portabler und stationärer Messlösungen. Systeme von Testo werden sowohl in der Typprüfung als auch in der periodischen Fahrzeugüberwachung zum Zählen von Nanopartikeln eingesetzt.

Der ASA-Vorstand begrüßt die neuen Mitglieder und freut sich über neue Impulse für die Arbeit des Verbandes in den technischen Gremien und auf politischer Ebene.

DIQ | Zert GmbH

Be sure. testo

CAPELEC
Economic Efficiency Simplicity

KONTAKT

Geschäftsstelle
ASA Bundesverband
Tel. 0 81 06/99 96 0-27
Fax 0 81 06/99 96 0-34
geschaeftsstelle@asa-verband.de
www.asa-verband.de